26 de febrero de 2023

"AL RESCATE DE LAS TRADICIONES"

RESURGE LUEGO DE 16 AÑOS EL CARNAVAL DE ENSENADA CHALCO, GRACIAS AL APOYO DE GOYO CRUZ

Después de 16 años de ausencia hoy comenzó el Carnaval de Ensenada Chalco, una tradición de más de 70 años de antigüedad, donde desde muy temprano "Don Ignacio", El capitán de los pintos junto con los integrantes del comité organizador, alistan el barro recolectado del arroyo, que en en conjunto con otros ingredientes dan la mezcla perfecta que cubrirán la cara y el cuerpo de quienes por tradición se hacen llamar los pintos.

El resoplido de los cuernos emiten el llamado a las personas de la localidad para la congregación, Es día de juegos, danza, convivencia y música de sones Huastecos, con orgullo el capitán muestra la bandera que incita a comenzar, con las danzas, pero antes no se olvida el ritual del tlatsikuini, que con aguardiente ofrecen y se brinda con la madre tierra.

El Capitán "Don Ignacio" y el Comité Organizador, agradecieron al Presidente Municipal ingeniero Gregorio Cruz Martínez, por todo su apoyo para rescatar esta tradición de más de 70 años y que desde hace 16 años no se llevaba acabo.

